

**NOTES D'ALLOCUTION DE
L'HONORABLE NOËL A. KINSELLA,
PRÉSIDENT DU SÉNAT**

**À L'OCCASION D'UN DÎNER TENU EN GUISE DE REMERCIEMENT
DE L'AIDE FOURNIE POUR LA JOURNÉE DE L'AMBULANCE SAINT-
JEAN DE 2013 SUR LA COLLINE**

**OTTAWA
LE 9 AVRIL 2014**

Président Scheer,
Chancelier Arthur,
Monsieur Laurencelle,
Honorables Sénateurs et Députés de la Chambre des communes,
Distingués invités,
Mesdames et Messieurs,

Je suis très heureux de vous souhaiter la bienvenue au Parlement du Canada, cette fois-ci pour vous remercier vivement du travail accompli l'an dernier pour la tenue de la Journée annuelle de l'Ambulance Saint Jean sur la Colline. L'événement s'est révélé un franc succès et a aidé les parlementaires à mieux comprendre l'éventail d'activités de l'Ambulance Saint-Jean et de ses nombreux bénévoles, qui donnent chaque année collectivement quelque deux millions d'heures de leur temps.

L'Ordre de Saint-Jean, dont fait partie l'Ambulance Saint-Jean, s'est vu confier un mandat très large et offre une assistance et des soins à tous ceux qui en ont besoin, partout dans le monde, sans discrimination. Au nombre des exemples que l'on connaît bien, on compte l'Afrique du Sud, au temps de l'apartheid, et l'hôpital ophtalmologique de Jérusalem, qui soigne des membres des communautés chrétienne, juive et musulmane tous les jours.

La participation à des œuvres humanitaires est au cœur même des valeurs canadiennes. L'Ordre de Saint-Jean au Canada s'emploie à sensibiliser et à pousser à l'action les citoyens, ainsi qu'à soulager les malades et les blessés. Ses membres adhèrent aux valeurs canadiennes par leur travail au service de l'intérêt commun.

Le dévouement et l'altruisme des bénévoles forment la charpente de l'organisation. Ils permettent à l'Ordre de Saint-Jean de s'acquitter tous les jours de sa mission première à titre d'organisme humanitaire, non pas seulement au Canada, mais partout dans le monde. Qu'il s'agisse de sauver des vies ou de prendre soin des malades et des blessés, l'Ordre de Saint-Jean transmet des valeurs qui transcendent les cultures et les frontières.

L'Ambulance Saint-Jean du Canada est devenue synonyme de dévouement et est instantanément reconnue partout au Canada, jouissant d'un appui universel plus que mérité.

En guise de conclusion, je voudrais vous remercier tous des efforts que vous avez déployés pour la tenue de la Journée de l'Ambulance Saint-Jean sur la Colline et de l'excellent travail que vous continuez d'accomplir pour assurer la santé et le bien-être de tous les Canadiens.

Merci.